

**AFIRMA TENER LA CAPACIDAD PARA GOBERNAR**

Chertorivski declaró que MC ganará la capital para el 2024



Acuerdo. El diputado federal rechazó la posible unión con algunos partidos y que sus principales aliados son los ciudadanos

ARMANDO YEFERSON

Salomón Chertorivski es claro en sus aspiraciones, y no es tapado como en el pasado ni corcholata de nadie en el presente; representa a Movimiento Ciudadano (MC) quien forma un proyecto colectivo que, adelantó, dará la sorpresa en las elecciones del 2024 al ganar "la joya de la corona como es la Ciudad de México".

El diputado federal no se adelantó a los tiempos, jugará el rol que le corresponda en la contienda electoral donde el partido naranja se coronará con la Jefatura de Gobierno, porque actualmente ese organismo político gobierna Nuevo León y Jalisco, estados de gran importancia en el país.

"Tenemos un proyecto y el Movimiento en la Ciudad de México es muy potente, lleno de mujeres y hombres jóvenes. Sabemos lo que se tiene que hacer en la ciudad, pero además sabemos cómo hacerlo", advirtió.

En la entrevista Sin Límites con 24 HORAS, Chertorivski aseguró que tiene la capacidad para dirigir la capital y ganar los comicios para hacer un gran gobierno.

Pidió no minimizar a Movimiento Ciudadano porque en los últimos comicios ha dado sorpresas por ganar estados y ciudades de gran importancia en México, ya que el proyecto atrae a los ciudadanos y lo demuestran en las urnas.

y alianzas para arrebatarle a Morena la Ciudad de México, reiteró la posición de su organismo político y se desmarcó de posibles uniones con algunos partidos, sobre todo con el PRI.

"Nosotros con el PRI ni a la esquina y alianzas para arrebatarle a Morena la Ciudad de México, reiteró la posición de su organismo político y se desmarcó de posibles uniones con algunos partidos, sobre todo con el PRI.

"Nosotros con el PRI ni a la esquina. Ojalá en Acción Nacional se den cuenta que los han engañado constantemente", dijo y señaló que esto se comprueba con las alianzas entre priistas y morenistas en el Congreso de la Unión.

En tanto, de cara a las contiendas electorales del 2024, el diputado federal enfatizó que el partido naranja en la ciudad tendrá como principales aliados a la ciudadanía porque les ofrecen un proyecto potente donde las mujeres y hombres jóvenes pueden opinar y ser tomados en cuenta.

Abundó que hoy los organismos políticos deben unirse con la ciudadanía y eso, aseguró, lo hace Movimiento Ciudadano al formar un colectivo en donde tengan cabida la sociedad, los investigadores, la academia, proyectos y voces para buscar el bienestar de la población.

Señaló que está preparado para gobernar. "en el libro 'Los siete capitales' expliqué cuáles eran los graves problemas de la metrópoli y hoy tengo un mayor conocimiento para dar soluciones".

Chertorivski agregó que es un amante del país y trata que las cosas sean mejores, que todos tengan las mismas oportunidades que él tuvo.



DANIEL GONZÁLEZ

FRUTO. El legislador federal recordó que en las entidades donde encabeza el partido naranja hay crecimiento económico, mayores empleos e inversiones.



Soy un amante de mi país y trato que las cosas sean mejores para todas las personas y todos tengan las mismas oportunidades que yo he tenido, soy un papá de dos hijas, esposo... diputado federal y trabajo por un mejor México"

**SALOMÓN
CHERTORIVSKI**
Diputado federal del MC